

常夏のサイパンで ゴルフ合宿を行いました！

CHGスタッフ
田中あすか
が、お届けします！



朝

8時から夕方16時までの
レッスンでしたが、それでも
つきたり、レッスン以外の面でも合宿
をお楽しみ頂けたご様子でした。

や、コース内でパイナップルの木を見
つけたり、レッスン以外の面でも合宿
をお楽しみ頂けたご様子でした。
合宿参加者の方のご感想をご紹介
致します。

- 3日間の合宿の成果がでたので
しょうか？帰国2日後に参加した
コンペではスコア77で回ることが
でき、ベストローポイントもとれました！

3泊4日の合宿を前半・後半の2
組に分かれて行いましたが、どちら
も10名程度の少人数だったので、参
加者同士の仲も初日の夜から深ま
り初対面の人が集まっているとは思
えないほどでした。日本に戻つてから
も一緒にゴルフをしようと連絡先を
交換している方達もいたので、ゴルフ
上達だけではなくゴルフ仲間を増や
す場にもなったということがとても
嬉しく思います。

- 自分の欠点だけではなく、良い
ところも教えて頂き、とても参
考になりました。また、今までよ
りラウンドの回数を増やした方
がいいということも気付きました。
本当に楽しい合宿でした。

3泊4日の合宿を前半・後半の2
組に分かれて行いましたが、どちら
も10名程度の少人数だったので、参
加者同士の仲も初日の夜から深ま
り初対面の人が集まっているとは思
えないほどでした。日本に戻つてから
も一緒にゴルフをしようと連絡先を
交換している方達もいたので、ゴルフ
上達だけではなくゴルフ仲間を増や
す場にもなったということがとても
嬉しく思います。

CHGの会員様を対象に、定期的に開催をしている米田博史プロの海外ゴルフ合宿の4回目を6月中旬に行いました。舞台は、常夏の島サイパンです！「ラオラオベイ・ゴルフ＆リゾート」と「コーラルオーシャンポイントリゾート」の2つのゴルフ場でレッスンを行いました。

日本は梅雨の時期ですが、サイパンではほとんど雨に降られることもなく、3泊4日のレッスン漬けの毎日を過ごしていました。

参加者の中には、40代の女性お一人で…、ご夫婦で参加、80歳近くの高齢の方…など、幅広いゴルファーの

方が参加されました。皆さんの思いは1つだけです。
もっとゴルフがうまくなりたい！！
色々な思いで、皆さん参加されて
いますが、ゴルフが大好きだというこ
とがとても伝わってきました。日常
を忘れてレッスンに打ち込む様子は、
部活動に励む学生のように輝いてい
ました。

イ・パンでは日本国内のゴルフ
コースで体験することのない
ような断崖絶壁からの海越えホール

- 合宿に参加して何かと自信が付
き、サイパンでの練習方法を活か
して今後の自分のゴルフの形を作
りあげたいと思います。次、ブ
ロや合宿参加者の皆さんとお会
いする時には、スコア70台でラウ
ンドしますので楽しみにしてい
て下さい！

今後も海外でのゴルフ合宿は定期
的に開催し、ゴルフの楽しみをさら
に感じてもらいたいです。